

## Yvré-l'Évêque

Le garage Jamin a fêté son 40<sup>e</sup> anniversaire



De gauche à droite : Christiane, Claude, Stéphanie et Johann Jamin.

Plus de quarante ans consacrés à l'automobile et à la marque Renault : un événement que le garage Jamin, à Béner, a souhaité partager avec ses clients, il y a quelques jours.

Johann Jamin, l'actuel patron, et son père Claude, qui a affilié ce garage à la marque au Losange, ont rap-

pelé l'histoire de cette saga familiale. C'est le grand-père, Fernand, qui a racheté ce qui n'était alors qu'une station-service, puis a développé l'atelier de mécanique alors sous la marque Panhard. Actuellement, le garage emploie 18 personnes.

Octobre 2016